

Medio	LA SEGUNDA
Fecha	22/04/2016
Mención	Universidad Alberto Hurtado inauguró año académico 2016. Habla rector Eduardo Silva SJ.

Universidad Alberto Hurtado inauguró año académico 2016



Claudio Dodds, vicerrector de Administración y Finanzas UAH; Elizabeth Lira, decana Facultad de Psicología; Rafael Blanco, decano Facultad de Derecho; María Cecilia Langdon, decana (i) Facultad de Educación, y Sebastián Kaufmann, vicerrector de Integración.



Pablo Salvat, académico Departamento de Ciencia Política y RR.II.; Carlos Peña, rector UDP; Rafael Blanco, decano Facultad de Derecho, y Juan Eduardo García-Huidobro, investigador CIDE UAH.



Hugo Rojas, académico Facultad de Derecho; Salomón Serrano, académico Facultad de Derecho; Macarena Rodríguez, directora carrera de Derecho; Enrique Rajevic, académico Facultad de Derecho, y Leonardo Moreno, académico Facultad de Derecho.



Pedro Milos, vicerrector académico UAH; Eduardo Molina, decano (i) Facultad de Filosofía y Humanidades; Cristóbal Marín, vicerrector académico UDP, y José Miguel Burmeister, secretario general UAH.



Juan Diego Galaz s.j., director Centro Universitario Ignaciano; Juan Ignacio Latorre, director Centro de Ética y Reflexión Social; Hernán Cordero, Manuel Caire y Florencia López.



Fabián Pressacco, director Posgrados y Educación Continua UAH; Cecilia Osorio, directora carrera de Ciencia Política y RR.II.; Natalia Hernández, directora carrera Trabajo Social, y Sebastián Elgueta, coordinador académico carrera de Ciencia Política y RR.II.



Cristóbal Marín, vicerrector académico UDP; Eduardo Silva s.j., rector UAH; Carlos Peña, rector UDP, y Pedro Milos, vicerrector académico UAH.



Eduardo Silva s.j., rector UAH; Carlos Peña, rector UDP, y Fernando Montes s.j..



Fernando López, académico Facultad de Economía y Negocios; Eduardo Abarzúa, director Magister en Gestión de Personas; Pablo Piñera, director MBA UAH-Georgetown; Claudia González, coordinadora académica posgrados Facultad de Economía y Negocios, y Patricia Ortiz, directora Biblioteca y Centro de Archivo UAH.

En el aula magna de la Universidad Alberto Hurtado, los rectores Eduardo Silva s.j. (UAH) y Carlos Peña, de la Universidad Diego Portales (UDP), encabezaron la inauguración del Año Académico 2016. En la ocasión, el tema de debate se centró en el rol de las universidades en la reforma a la Educación Superior y en algunos de sus desafíos, como la autonomía académica y la necesidad de vocación pública. “Contemplar un estatuto especial para las universidades estatales es fundamental para sociedades tan desiguales como la nuestra”, describió Carlos Peña. Por su parte, Silva destacó la vocación pública de la UAH, señalando que “nos ocupamos desde las Humanidades en todas las perspectivas, un espacio de todos donde prima la razón y el respeto”.

Al término de la ceremonia, el rector de la UAH rindió un homenaje al ex Presidente Patricio Aylwin, un hombre que según sus palabras “supo conjugar dos valores que nos mueven como universidad: la fe y la justicia”. Además, recordó que el fallecido Mandatario recibió en la UAH la condecoración Alberto Hurtado Héroe de la Paz (2008), y que la biblioteca de la casa de estudios guarda parte del archivo presidencial 1990 – 1994.